

Achtklässler gewinnen Reise nach Berlin

Aktion „Tom's Book“: Schüler des Max-von-Laue-Gymnasiums mit Sonderpreis ausgezeichnet

KOBLENZ/BERLIN. Dass besonderer Einsatz nicht nur zu guten Noten und glücklichen Eltern, sondern auch zu einer rauschenden Party führen kann, hat die 8b des Max-von-Laue-Gymnasiums erfahren. 13 Schüler der Klasse haben sich freiwillig an der Aktion „Tom's Book“ beteiligt – Artikel in ein Zeitungstagebuch geklebt, diese kommentiert und das Buch an einen Freund weitergereicht. Es hat sich gelohnt: Die Koblenzer haben den Sonderpreis der Aktion gewonnen, an der sich junge Leute in ganz Deutschland beteiligen – und sind nach Berlin gefahren.

Mit dabei waren nur die Mädchen und Jungen, die das

Buch mitgestaltet haben, entschied Klassenlehrerin Sabine Hühthwohl: „Tom's Book ist bei uns auf freiwilliger Basis gelaufen, nicht alle haben sich eingetragen. Und Engagement zahlt sich aus!“ Schon am Sonntag sind die Gewinner in die Hauptstadt gefahren. Höhepunkt: der Reichstag im Abendlicht.

Die Nacht verbrachten die Schüler im „DDR-Osttel“, einem (n)ostalgischen Hostel in einem umfunktionierten Plattenbau. „Das fanden die Schüler total kultig“, erzählt Hühthwohl – wozu bestimmt das Honecker-Bild beitrug, das die Mustertapete jedes Zimmers zierte. Nach einem weiteren spannenden

Tag folgte am Abend der Höhepunkt der Reise: Zusammen mit einer achten Klasse aus Mainz, die mit ihrem Buch

Nachdem sich die Hauptschüler im „Tollhaus“ direkt in die Fluten geworfen hatten, folgten die Gymnasiasten bald nach und lernten die Mainzer kennen – und verbrachten mit ihnen einen ausgelassenen Abend mit Baden und Grillen, Wasserball und Livemusik eines Berliner Hip-Hop-Musikers.

Am folgenden Morgen stand für die Schüler dann der journalistische Höhepunkt der Fahrt an: Der Chefredakteur der Zeitung „Junge Welt“ weihte die Jugendlichen in die Arbeit einer Redaktion ein. Schließlich hatte für die 8b ja auch alles mit Zeitungsartikeln begonnen ... (sem)



ebenfalls die Berlinreise bei „Tom's Book“ gewonnen hatte, stieg eine große Poolparty.



Die 8b des Max-von-Laue-Gymnasiums hatte bei der Aktion „Tom's Book“ die Nase vorn – und gewann eine Reise nach Berlin. Mit Lehrerin Sabine Hühthwohl (rechts) und Referendar Hans Christian Müller (hinten) posieren die Schüler nach einem aufregenden Tag vor der Berliner Mauer.